

*Joyeuses Pâques
de la part de tous vos filleuls*



Chers Parrains et Marraines,

Nous venons de rentrer après un peu plus de 2 mois passés auprès de nos chers petits à la pouponnière.

Quelques nouvelles toutes fraîches de vos petits protégés :

Début janvier, Ousseynou et Asssane, les jumeaux terribles, sont rentrés dans leur famille.

Birama, un des 3 plus grands, scolarisé depuis septembre, est parti dans une famille Sénégalaise à l'adoption. Grand moment d'émotion pour tous les acteurs de la pouponnière et surtout pour Fatou et Waly avec lesquels il formait le trio joyeux et inseparable ; les nouvelles récentes sont bonnes et les photos attestent d'un Birama intégré et heureux.

Les dossiers administratifs de Fatou et Waly demandent beaucoup d'énergie à Alba. Fatou n'ayant pas de certificat de naissance, l'adoption prend du temps, mais nous avons une lueur d'espoir enfin !! Nous espérons tellement pouvoir vous annoncer que la demande d'adoption introduite par une dame résidente à Dakar pourrait aboutir. Elle est déjà venue 2 fois rendre visite à Fatou.

Pour Waly, Alba relance encore et encore le tribunal sans nouvelle positive pour le moment.

Nous avons accueilli 5 enfants à la suite d'une sordide histoire qui s'est déroulée dans une pouponnière à Dakar, tenue par une Sénégalaise. Cette personne profitait de la vulnérabilité de jeunes femmes enceintes, elle récupérait les enfants, et s'adonnait à un trafic moyennant finance. Les enfants n'étaient pas vaccinés, pas stimulés et certains dénutris. 51 enfants au total ont été répartis dans différentes pouponnières dont la nôtre : 5 petits âgés de quelques semaines à 18 mois sont arrivés chez nous. Ils se sont intégrés facilement. 2 étaient particulièrement dénutris. Pour autant, ils récupèrent, Mohamad reste petit, mais il s'éveille bien et communique parfaitement : il a plus d'un an, et a la taille et le poids d'un enfant de 6 mois. A son arrivée, il tenait à peine assis. Maintenant il rampe, et se tient debout dans son lit. Et comme son lit est près de la fenêtre il m'appelait avec des grands cris joyeux dès qu'il me voyait passer.

Ces 5 enfants font l'objet d'un suivi particulier par les ministères de tutelle à Dakar. En dehors de cette délicate affaire, deux autres enfants sont arrivés le 7 mars : Sokhna-Diarra et Harouna, âgés de 2 et 4 semaines. Pour eux aucune difficulté, ils poussent bien et sont déjà bien éveillés.

Au total la pouponnière accueille à ce jour 29 enfants. Deux nounous sont venues renforcer l'équipe de jour par roulement.

Le langage se développe bien : depuis la scolarité de Fatou et Wally les autres enfants profitent des chansons apprises à l'école. Ndeye-Fatou, 3 ans, chante l'alphabet qu'elle connaît par cœur, et elle est très fière d'elle.

Ibraima notre petit « dodu » est incroyablement autonome, il grimpe partout avec un entêtement qui épouse et fascine et nécessite une surveillance quasi permanente !

Tout comme l'année dernière les enfants appellent Bernard, « Papy Bernard » et ne manquent pas l'occasion de rentrer dans le bureau où Alba et Bernard tentent de maîtriser les mains qui font une razzia sur tous les objets à leur portée !

Babacar essaie de marcher, mais il a été coiffé au poteau par Amy et Dieynaba qui se sont déjà lancés dans l'aventure !

Mais il faut dire que Babacar dépense son énergie à séduire Elise notre service civique.

Voilà une petite synthèse de la vie à la Maison du sourire. Dans quelques semaines, vous recevrez comme d'habitude à notre retour, la lettre d'informations.

La suite en images ...

